
 
広報広聴常任委員会会議録 

 
 
１ 日  時  令和４年１２月２３日（金）  

９時５６分開会  １０時３６分閉会  
 
２ 会議場所  役場３階 第１委員会室  
 
３ 出席議員  委員長：川上 均 副委員長：中河つる子  
        委 員：深沼達生、佐藤幸一、奥秋康子、加来良明  
        議 長：桜井崇裕  
 
４ 事務局   事務局長：田本尚彦、次長兼係長：川口二郎、主事：東野未裕  
 
５ 説明員   なし  
 
６ 議  件  
 

（１）議会だより第１７２号の発行について 

①掲載内容の確認 

  ②ページ構成案の協議 

  ③メインページの内容、写真の協議 

 ④一般質問の答弁に関連する掲載写真の確認 

 ⑤提出期限等の確認 

 

（２）その他 

 
７ 会議録    別紙のとおり  
 
 

 



広報広聴常任委員会 【開会 １０：００ 閉会 １０：２３】令和４年１２月２３日 
 
 

（１）議会だより第 172号の発行について 
 

①掲載内容の確認 

協議事項・協議結果 

議会だより第 172 号の掲載内容（第８回臨時会・第９回定例会・第１回臨時会）に

ついて、委員長より配付資料に基づき説明を受けて、掲載内容を確認した。 

議案 111 号について討論があったので掲載する旨を確認した。 

 

②ページ構成案の協議 

協議事項・協議結果 

議会だより第 172 号のページ構成（案）について、委員長より配付資料に基づき説

明を受けて、案のとおり進めることに決定した。 

表紙の写真の説明について、担当の加来委員より、新しい委員会構成により決定い

ただくことで確認、了承された。 

 

③メインページの内容、写真の協議 

協議事項・協議結果 

メインページの内容について、委員からは、物価高騰による燃料費の増額補正、公

衆浴場の入浴料金改定、役場職員の定年延長についての意見があったが、メイン記事

としては役場職員の定年延長とし、写真は役場の職場風景を事務局が撮影することで

確認された。 

５頁に討論を掲載し、以下１頁ずつ繰り下げ、所管事務調査報告を１頁にまとめる

ことで了承された。 

 

④一般質問の答弁に関連する掲載写真の協議 

協議事項・協議結果 

一般質問の答弁に関連する掲載写真について、答弁要約担当委員から写真撮影案の

発言を求め、了承した。 

 

○答弁要約担当委員から発言のあった写真撮影案 

 佐藤議員の一般質問：担当委員より、清水公園の写真を掲載予定と報告があった。 

 山下議員の一般質問：担当委員より、文化センター内のカリヨンの写真を掲載予定

と報告があった。 

中河議員の一般質問：担当委員より、検査キットが販売されている石原薬局の写真

を掲載予定との報告があった。 

鈴木議員の一般質問：担当委員より、松沢福祉館の防犯カメラの写真を掲載予定と

報告があった。 



深沼議員の一般質問：担当委員より、農協倉庫の肥料、資材の写真を掲載予定との

報告があった。 

川上議員の一般質問：担当委員より、消防署の点呼風景の写真を掲載予定との報告

があった。 

 

⑤提出期限等を確認 

協議事項・協議結果 

・提出期限 

表紙写真とその説明、町民の声インタビューと顔写真、一般質問の関連写真の提出

期限は１月 10 日（火）であることを確認した。 

 

（２）その他 

協議事項・協議結果 

・町民の声インタビューはベトナム人の技能実習生を受け入れている、石山の小坂農

場を考えていると報告があった。 

・一般質問の答弁要約の提出期限については 12 月 26 日（月）であることを確認した。 

・次回の委員会 

  次回（３回目）の委員会は、１月 16 日（月）午前 10 時に開催することに決定し

た。 

 

 
 


